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18ª REUNIÃO CTAP Nº 18/2023 

Local: Sala de Reunião Virtual (Plataforma Teams) 

Data: 18 de outubro de 2023. Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO FUNÇÃO 

Glauce Maria Tavares Monteiro ASSCOL/SEMA ORGANIZADORA 

Israel Wilter Dourado Cabral CRBIO-06 CONSELHEIRO  

Edmar Lopes Magalhães SEDECTI CONSELHEIRO 

Marília Gabriela Gondim Rezende UFAM COORDENADORA 

Lidiane Oliveira de Oliveira CREA CONSELHEIRA 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

PAUTA:  

1. Discussão e distribuição de processos  

 

ABERTURA DA REUNIÃO. 

A Assessora dos Colegiados, Glauce Maria Monteiro deu início à reunião informando a Pauta aos membros 

da Câmara Técnica, a qual foi encaminhada previamente via e-mail e WhatsApp. A Assessora expressou sua 

intenção de fornecer uma informação antes de passar a condução da reunião para a coordenadora Marília. Ela 

mencionou que, no dia anterior à referida reunião, um projeto da prefeitura de Manaquiri foi encaminhado. Este 

projeto, relacionado a atenção emergencial para combater as queimadas, não estava no formulário padrão. 

Glauce informou que enviará o projeto novamente ao município, solicitando que o incorporem no formulário e o 

reenviem o mais rápido possível. Além disso, ela planeja realizar uma reunião extraordinária para discutir o 

assunto. 
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1. Discussão e distribuição de Projetos 

 

A representante da UFAM, Coordenadora Marília Gondim, cumprimenta todos os conselheiros e expressa seu 

interesse em revisar a distribuição dos 11 projetos pendentes para análise. Ela menciona ter preparado uma 

sistematização do tema e dos proponentes para facilitar as discussões. No entanto, antes de entrar nesses 

detalhes, gostaria de abordar uma questão: foram recebidos 3 projetos que contemplam a aquisição do kit sangria, 

alinhando-se ao disposto no artigo 16 da resolução do CEMAAM. Ela solicita que os conselheiros analisem 

cuidadosamente se esses projetos realmente se enquadram nesse artigo. O representante da SEDECTI, 

Conselheiro Edmar Lopes, discorda da análise desses projetos de kits de sangrias, argumentando que eles são 

voltados para o desenvolvimento, enquanto o FEMA é destinado à conservação. Ele considera isso um desvio de 

finalidade, especialmente porque o governo já possui um programa específico para o desenvolvimento 

econômico. A representante da UFAM, Coordenadora Marília Gondim, está de acordo com o Conselheiro Edmar 

e solicita a colaboração do mesmo para efetuar o despacho junto com o relatório. Retomando a discussão sobre 

os 11 projetos a serem distribuídos, a representante da UFAM, Coordenadora Marília Gondim, anunciou que, entre 

eles, 8 serão abordados pela câmara técnica. Em seguida, apresentará a sistematização mencionada no início da 

reunião. 1. Projeto da Prefeitura de Tonantins, intitulado "Melhoria do Sistema Ambiental Através do 

Monitoramento e Fiscalização do Município de Tonantins", enquadrando-se no Artigo 16, na seção de fiscalização. 

2. Projeto da Prefeitura de Nhanmundá, denominado "Manejo Comunitário de Quelônios", para o qual a 

Coordenadora se ofereceu para fazer a relatoria, pois se alinha ao tema. 3. Projeto de Amarro Lady Uacari, também 

relacionado ao "Manejo Comunitário de Quelônios". 4. Projeto de "Remediação do Vazadouro de Resíduos Sólidos 

para Implantação de Usina de Reciclagem" da FAEP da Prefeitura de Careiro, enquadrando-se no artigo 16, na área 

de resíduos sólidos. 5. Prefeitura de Urucurituba, abordando a “Implementação Do Programa De Educação 

Ambiental De Fomento”. Estes são os projetos e proponentes que foram submetidos, e agora abre-se espaço para 

que os demais conselheiros possam se manifestar. A representante do CREA/AM, Conselheira Lidiane Oliveira, 

propôs-se a assumir a relatoria de dois projetos: 1. "FAEP da Prefeitura de Careiro, com o título "Remediação do 

Vazadouro de Resíduos Sólidos para Implantação de Usina de Reciclagem" e 2. "Prefeitura de Urucurituba, 
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abordando a implementação do programa de educação ambiental de fomento". O representante do CRBI-06, 

Conselheiro Israel Dourado, se propôs a assumir a responsabilidade pela relatoria do projeto intitulado "Melhoria 

do Sistema Ambiental Através do Monitoramento e Fiscalização do Município de Tonantins". 

 

2. Não havendo mais discussões, a Assessora dos Colegiados, deu por encerrada a reunião da Câmara Técnica de 

Análise de Projetos, na qual foi lavrada o presente relatório que incorpora como anexo a lista de frequência extraída 

do TEAMS. 


